



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein hats queer basel; Jubiläumsveranstaltung
50 Jahre hats queer basel

P220731

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein hats queer basel für die Veranstaltung zum 50-Jahre Jubiläum am 25. Juni 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 11'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das kulturelle Programm der Jubiläumsveranstaltung 50 Jahre hats queer basel des gleichnamigen Vereins, welche am 25. Juni 2022 in der Kaserne Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 11'000 Franken bewilligt. Die Vereinigung hats queer basel setzt sich seit 50 Jahren für die Förderung der gesellschaftlichen Akzeptanz und Anerkennung von geschlechtlicher und sexueller Vielfalt im Raum Basel ein. Als kulturelle Highlights sind Auftritte des schwulen Männerchors Zürich, der Frauenband Laborchestra und von Odette Hella Grand vorgesehen.

